

Pressestelle, Freitag, 24. Oktober 2014

---

## Begehung des Friedhofs Bieberer Straße

Zu einer Begehung des Mühlheimer Friedhofs in der Bieberer Straße sind interessierte Bürgerinnen und Bürger für Mittwoch, 5. November 2014 in der Zeit von 16.30 Uhr – 18.00 Uhr herzlich eingeladen.

Im Rahmen eines gemeinsamen Rundganges wird ein Überblick der Einnahmen und Ausgaben für den gesamten Friedhofsbereich gegeben und über die anstehenden Planungen und Projekte durch die zuständige Dezernentin Gudrun Monat informiert. Für weitere Fragen und Auskünfte steht auch der verantwortliche Sachgebietsleiter Thomas Gärtner zur Verfügung.

„Bürgerinnen und Bürger können dabei Anregungen und Vorschläge, auch für die anderen Friedhöfe in unserer Stadt machen, die dann in ein neues Friedhofskonzept einfließen werden“, ruft die Erste Stadträtin Gudrun Monat zur Beteiligung auf.

Für das Jahr 2015 sind weitere Begehungen auf den anderen Friedhöfen geplant.